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明舞団地のまちづくりについて情報交換や意見交換を行う明舞まちづくり委員会を開催しました。 

■ 明舞センター地区第２期再生事業について 

兵庫県住宅供給公社から、新施設「ビエラ明舞」建設工事の進捗状況及び開業予定日等について報告

があり、質疑が行われました。 

■ 分科会等のあり方について 

兵庫県住宅政策課及び兵庫県住宅供給公社から、新たな明舞団地まちづくり計画を踏まえて開催しま

した分科会等（公的資産活用検討会、明舞マンション管理組合ネットワーク検討会、明舞センター地区

商業者連携会議）での検討状況について報告があり、意見交換が行われました。 

■ 明舞センター地区新施設コミュニティスペースの活用について 

株式会社リンクエフから、「ビエラ明舞」内に設置されるコミュニティスペースの活用の方向性につ

いて報告がありました。 

■ 旧あかねが丘学園の跡地活用について 

明石市政策局都市開発室から、旧あかねが丘学園の跡地活用について報告がありました。 

■ 明舞祭 2018 について 

明舞祭実行委員会事務局から、11 月に開催予定の「明舞祭 2018」の準備状況について報告がありま

した。 

■ 福祉意見交換会について 

松が丘まちづくり協議会及び地域支え合いの家ひまわりから、福祉意見交換会における松が丘ふれあ

いマップの作成経緯について報告がありました。 

■ 神戸学院大学サービスラーニング実習について 

神戸学院大学総合リハビリテーション学部から、平成 30 年度サービスラーニング実習について報告

がありました。 

■ ＩｏＴリフォーム提案～見守り安心タウン～について 

パナソニック株式会社エコソリューションズ社から、ＩｏＴを活用したリフォームについて提案があ

りました。 

■ くるくる明舞について 

くるくる明舞運営委員会から、７月 22 日（日）に開催しました「住まいのなんでも相談会」につい

て報告がありました。 

■ 明舞リノベ学校について 

兵庫県住宅政策課から、「明舞リノベ学校」の開催予定について報告がありました。 

平成 30 年度第１回明舞まちづくり委員会 報告 
 日 時 平成 30 年８月 28 日（火）午後５時０分から午後７時４分まで 

場 所 松が丘ビル３階 大会議室（明石市松が丘２丁目３－７） 

 事務局 兵庫県県土整備部住宅建築局住宅政策課 
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■ ホームページ「明舞団地のまちづくり情報発信基地」のリニューアルについて 

兵庫県住宅政策課から、ホームページ「明舞団地のまちづくり情報発信基地」のリニューアルについ

て報告がありました。 

■ 学生シェアハウス新規入居者の挨拶 

平成 29 年度に学生シェアハウスに新たに入居しました学生（兵庫県立大学経済学部２年生）から挨

拶がありました。 

■ 明舞まちづくり推進協議会入江監査の退任挨拶 

長年、明舞まちづくり委員会委員として務められ、このたび退任されました明舞まちづくり推進協

議会の入江監査から挨拶がありました。 

■ まとめ 

小森名誉教授から、「明舞団地の再生は、海外や国内の他の団地の中でも、団地住民の力をうまく活

用できた模範的な例ではないのかと思う。いろいろな困難を抱えながら、次の第２期、第３期に向か

って新しい道を開いていってほしい。また、うまく活動を後継者へ引き継いでいってほしい。」との御

意見を頂きました。 

 


